

国央小だより

第2号
令和7年
5月22日
発行者
山中 武史



授業参観・学級懇談会 4月23日(水)

第1回目の授業参観・学級懇談会を行いました。今年度、初めての授業参観ということもあり、はりきって活動する子供たちの様子をたくさん見る事ができました。雨の中でしたが、多くの保護者の皆様にお越しいただき、大変ありがとうございました。



避難訓練 4月28日(月)

今年度第1回目の避難訓練を行いました。地震発生とそれに伴う火災発生を想定し、校庭に避難する訓練でした。真剣に取り組む姿が多く見られ、訓練に臨む態度もよかったです。もしものときに備え、自分で考え、冷静に判断して行動できる力を身に付けてほしいと思います。



学校や児童の様子は、こちらからも見る事ができます

→ 国本中央小学校ホームページ <http://www.ueis.ed.jp/school/kunimoto-c/>



「緑の少年団」活動スタート！

5月14日（水）に、「緑の少年団」の結団式が行われました。本校では、「花と緑と小鳥の学校」をテーマに環境教育を進めてきていますが、以前から「緑の少年団」を中心とした緑化活動にも参加しています。

4月26日（土）には、国本中央小学校「緑の少年団」を代表し、4名の児童が「緑の募金活動」に参加してくれました。JR宇都宮駅構内で行き交う方々に募金への協力を呼び掛け、たくさんの方々にご協力をいただくことができました。集まった募金は、学校や地域など身近な緑の保全や様々な緑づくり、森林整備等に活用されているそうです。



田植え 5月16日(金)

全校児童が参加しての田植えを実施しました。今年度より、地域協議会委員の半田仁一様にご指導をいただきました。上学年児童と下学年児童がペアになり、苗の植え方を優しく教えながら植えました。保護者の皆様や地域の方々にご協力いただき、子供たちはとても楽しく活動することができました。ご協力ありがとうございました。



運動会全体練習・係打合せ

5月24日（土）の運動会に向けて、練習や準備が順調に進んでいます。全体練習では、開閉会式の流れなどを練習しました。係の打ち合わせでは、担当する5、6年生が自分の仕事にやりがいをもって取り組んでいます。本番がとても楽しみです。

